

PENGHARGAAN

Puji syukur saya panjatkan kehadirat Allah SWT, atas rahmat karunia-nya yang telah di limpahkan sehingga saya dapat menyelesaikan laporan Kerja Praktik ini tepat pada waktunya. Dapat menyelesaikan tugas ini. Laporan Kerja praktik ini disusun untuk memenuhi salah satu Kurikulum di Jurusan Teknik Mesin Fakultas Teknik Industri Universitas Mercu Buana , serta Bertujuan agar mahasiswa sanggup menghadapi tantangan sesungguhnya yang ada di dunia kerja, Dengan mempraktikkan teori-teori yang di dapat selama kuliah. Dengan ini saya menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih sehingga saya dapat menyelesaikan laporan praktik kerja di PT Express Kencana Kelola Jaya Jasa yang telah memberikan izin untuk melakukan kerja praktik dan mengizinkan melakukan pengumpulan data untuk penulis laporan ini, yang berjudul “Perawatan dan perbaikan system kopling pada mobil Toyota studi kasus PT Express Kencana Kelola Jaya Jasa”. Dalam menyelesaikan laporan ini penyusun menyadari kekurangan baik dari segi keakurasian data maupun penulisan, penyusun menyadari banyak hal yang mesti dipelajari guna mencapai kesempurnaan dalam penulisan laporan ini, oleh karena itu penyusun mengharapkan kritik dan saran dari semua pihak untuk penyempurnaan laporan ini. Semoga laporan ini bermanfaat bagi penyusun maupun pembacanya. Penulis menyadari bahwa laporan praktik kerja ini tidak dapat tersusun dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis dengan tulus menyampaikan terima kasih kepada :

1. Bapak Hadi Pranoto, ST. MT selaku Ketua Program Studi Teknik Mesin Universitas Mercu Buana
2. Bapak Ir. Yuriadi Kusuma, M.Sc sebagai Pembimbing dan sekaligus kordinator Kerja Praktik Universitas Mercu Buana.
3. Kepada kedua orang tua saya dan keluarga yang memberikan doa dan dukungan sehingga kerja praktik ini dapat berjalan dengan baik.
4. Kepada Febri Rizky Romadhon, ST. sebagai calon pasangan hidup saya yang telah memberikan motivasi serta dukungan baik secara moril Maupun materil.
5. Kepada Bapak Darwis Sebagai Manager PT Express Kencana Kelola Jaya Jasa, dan Bapak Catur Sebagai Supervisor PT Express Kencana Kelola Jaya Jasa.

Dan kepada semua pihak lain yang turut serta membantu yang tidak dapat di sebutkan satu persatu. Akhir kata penyusun berharap semoga Laporan Kerja Praktik ini dapat memenuhi maksud dan tujuannya serta bermanfaat bagi siapa saja yang membacanya.

Jakarta, 11 Desember 2018

(Eko Wianto Agustian)

